

CorrillosR > Blog > Capitales > En El Centro esperan servicio fluido de agua y no a cuenta gotas

● CAPITALES

## En El Centro esperan servicio fluido de agua y no a cuenta gotas

“Estamos trabajando para garantizar el suministro de agua en el corregimiento El Centro”, reportó la Alcaldía de Barrancabermeja.

Compartir



CORRILLOS | hace 12 horas

Última actualización: 2024/05/18 at 11:58 AM



Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

COMPARTIR

La Administración Distrital con la Secretaría de Infraestructura, en compromiso con los habitantes del corregimiento El Centro hicieron un recorrido por la zona para establecer las posibles soluciones para el suministro del preciado líquido en un trabajo conjunto



de posibles soluciones para el suministro del problema aguas, en un trabajo conjunto con el proyecto La Cira Infantas – [Ecopetrol](#), Corpacentro y líderes del sector.



— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

La visita técnica al corregimiento radicó en analizar y evaluar todas las necesidades y problemáticas que apremian a la comunidad de este sector de Barrancabermeja a fin de mitigar los aspectos más urgentes con relación a la prestación del servicio. Por tal razón, se precisó en la revisión de cuatro puntos estratégicos que son los de mayor importancia para una cantidad significativa de veredas: tanque 2, tanque 3, tanque 5, y sector de Laureles.



— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

“En Laureles, estamos evaluando si podemos ubicar un suministro de agua por medio de un tanque nuevo cercano al perímetro urbano del sector. En cuanto a tanque cinco y tanque tres, necesitamos hacer reposiciones de nuevas redes de acueducto y con relación a tanque dos, necesitamos hacer unos estudios y diseños para poder mitigar unos taludes que están socavando y afectando este tanque”, indicó Camilo Devia, asesor de la Secretaría de Infraestructura.



— Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

A través de un recorrido por la zona fueron identificadas y planteadas las posibles soluciones a corto plazo. El servicio de agua actualmente es intermitente entre las veredas y lo que se pretende es que el suministro pueda ser continuo.





— Foto: Prensa y Comunicaciones/ Alcaldía de Barrancabermeja/

Con esta revisión, la comunidad “comemango” se tornó agradecida con todos los actores del proyecto. Yonser Oviedo, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Los Laureles, manifestó el apoyo brindado a la comunidad al expresar que “Le agradecemos hoy a esta Alcaldía encabezada por nuestro alcalde Jonathan Vásquez, por de verdad ponerle sentido y venir a ayudarnos en este propósito o proyecto de necesidad que tienen las comunidades, como lo es el agua”.

## También te puede interesar

- + Oficina de Catastro con los datos actualizados de la tierra
- + Comida caliente asegurada con la firma del PAE
- + Se murió el Rey Gallinazo (*Sarcocorambus papa*)
- + Once órdenes de Supersalud a Hospital Regional de Aguachica tras auditoría
- + A través del Fondo Nacional del Ganado, Gobierno entregará 50.000 litros de leche y quesos en Chocó

ETIQUETADO: [Alcaldía de Barrancabermeja](#), [Corpacentro](#), [Corregimiento El Centro](#), [Ecopetrol](#), [La Gira Infantas](#), [Servicio de agua](#)

 **Compartir Este Artículo**



< ARTÍCULO ANTERIOR



**Oficina de Catastro con los datos actualizados de la tierra**

PRÓXIMO ARTÍCULO >

**34 millones de toneladas de carga por las vías del país el primer trimestre**



 **Deja un comentario**

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Deje su comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

## Corrillos edición 41

### Síguenos

en nuestras redes sociales

 Facebook	 Twitter
 Instagram	 Youtube
 Tiktok	

## Noticias populares



### Como por su casa en motocicleta que figuraba hurtada

Por CORRILLOS | hace 11 horas

- + Golpe contundente al microtráfico en Bucaramanga
- + Operativos de salud en Bucaramanga en pro de la higiene alimenticia
- + Formalizar pequeña minería para 'cerrar la válvula del mercurio', pidió Petro
- + 34 millones de toneladas de carga por las vías del país el primer trimestre

# Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Siganos en nuestras redes sociales

Análisis



Tendencias

Opinión

Tecnología

---

COPYRIGHT © 2023 CORRILLOS SAS NIT. 901671461-9. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

